



Juegos Paralímpicos

España saca un notable alto con 7 oros y 40 medallas

REDACCIÓN
TARRAGONA

El equipo español concluyó ayer su participación en los Juegos Paralímpicos de París 2024 con un «notable alto», según Miguel Carballeda, presidente del Comité Paralímpico Español, gracias a una cosecha total de 40 medallas (7 de oro, 11 de plata y 22 de bronce). Con este resultado, España mejora su actuación de Río 2016, donde consiguió 31 medallas, y también de Tokio 2020 (36 metales), con lo que consolida una tendencia ascendente desde entonces.

El puesto definitivo del equipo español en el medallero es el 16º en una clasificación liderada por China, por delante de Gran Breta-

ña, Estados Unidos, Países Bajos, Brasil, Italia, Ucrania, Francia, Australia y Japón, que completan el *top ten*. Además, España acabó 12ª en el número total de medallas. Las medallas españolas procedieron de nueve deportes: natación (15), atletismo y ciclismo (8 cada uno), triatlón (4) y esgrima en silla de ruedas, judo, tenis de mesa, tenis en silla de ruedas y tiro (1).

Elena Congost, descalificada

La nota negativa llegó ayer con la barcelonesa Elena Congost, que fue descalificada tras ser tercera en la prueba de maratón por soltar la cuerda que la unía a su guía a escasos metros de la meta. Congost dijo estar «destrozada» y ca-



Elena Congost y su guía Mia Carol. FOTO: EFE/JAVI ETXEZARRETA

lificó de «injusto y surrealista» la decisión porque «no es una trampa».

La carrera la dominó por completo la marroquí Ezzhara El Idrissi, que registró en meta un tiempo 2h48:36, récord del mundo, por delante de su compatriota Meryem En-Nourhi, que llegó a 9:42. Tercera entró Congost, junto con su guía Mia Carol Bruguera, que cruzó la meta tras sufrir calambres en los últimos metros y pararon el crono en 3:00.48, marca personal.

En esos últimos metros, Elena soltó un segundo la cuerda como acto reflejo para que no se cayera su guía, lo que provocó una inexplicable y dramática descalificación.